

# TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

## ← NOW HIGASHIURA

最近、町ではこんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差し上げています。本人が写っている場合に限ります。



町HPでは最新トピックスを公開中！



### 2月16日(日) たこ 凧をあげろ！どこまでも！

町営北部グラウンドで森岡地区コミュニティ推進協会主催の凧あげ大会が開催されました。競技は保育園の部、小学生低学年の部、小学生高学年の部、一般の部、大凧の部で開催され、2025年の巳年にまつわる凧など、それぞれが工夫を凝らした凧を上げていました。この日、ほどよい風の強さだったこともあり、凧が肉眼で見えづらくなるほど高く上げる人も！大凧の部では、北部中学校の生徒が作成した大凧も見られ、一致団結して凧を上げる姿には大きな歓声があがっていました。

### 2月20日(木) 3年間の感謝を込めて

西部中学校3年生が「愛校作業」として、これまで一緒に過ごしてきた仲間とともに校舎を掃除しました。生徒は複数の班にわかれ、色が落ちた壁にペンキを塗ったり、テニスコートの草を刈ったり、体育館の倉庫をほうきで掃いたりして、校舎をキレイにしていました。ハケやローラーで慣れない作業に苦戦する生徒や「3年間お世話になった校舎に感謝を込めてキレイにしたい」と、掃除をしながらこれまで過ごした日々を思いを馳せている生徒もいました。



### 3月10日(月) 於大公園に春が来る！

於大公園で今年もたくさんの梅が咲きました。広報担当が於大公園を訪れた日は空がとても晴れ、美しい白やピンクの梅が青空によく映えていました。於大公園には小さい子どもから高齢の方まで幅広い年代の方が多く訪れていました。訪れた皆さんはそれぞれ、梅の写真を撮ったり、ベンチに座ってのんびりお話をしたりして過ごしていました。また、「暖かくて過ごしやすいね」と話しながら薄手の装いで歩く方の姿も見られ、寒かった冬の中に、あたたかな春が訪れる気配を感じました。



三丁公園



新しい呼び名は

トーエイ三丁公園

文化センター



新しい呼び名は

メモリー とんがったスタイル 文化センター

4月1日から  
呼び名が  
変わります！

●命名期間

2025年4月1日～  
2030年3月31日

# スーパーキッズ

2次元コードから簡単応募！

町ホームページ  
「広報ひがしうらスー  
パーキッズ募集」から  
応募できます。



こまつ すいは  
**小松 澄衣羽ちゃん(0歳)**  
あにか  
**彩仁海ちゃん(0歳)**

無事に生まれてきてくれてあり  
がとう!!これからますますと大  
きくなってね。そしてこれからも  
お姉ちゃん達と助け合って成長  
していってね。

やまうち はるた  
**山内 暖太くん(0歳)**

いつも可愛い笑顔と笑い  
声で、ママとパパを癒し  
てくれてありがとう！  
みんな はるちゃんが大  
好きだよ！



ささき りっか  
**佐々木 六花ちゃん(1歳)**

ニコニコ笑顔が可愛いりっちゃん♡生まれ  
てきてから毎日がとっても楽しいです。  
これからもたくま遅く、明るく元気に育ってね♡



たきざわ このか  
**滝沢 好花ちゃん(0歳)**

我が家のアイドルです！将来  
本物のアイドルになれたら  
いいな！

## 編集 後記

入学や就職などの節目を迎える皆さん、おめでとうございます！皆さんの門出を祝うように、春の花が咲き始めています。花見の季節ですが、花粉が多く飛ぶ季節でもあります。私は花粉症ではない(と鼻水を垂らしながら言い張っているだけ)ですが、花粉症の方はマスクや眼鏡など花粉対策をして元気に乗り切りましょう！(A)